



J'ai été victime d'un mariage gris

Par **mamounee**, le **09/02/2015** à **21:13**

Bonjour , je me suis mariée le 13 juillet 2012 avec un homme de nationalité algérienne . Au début de notre relation il était gentil mais à partir du moment où il a eu la carte de résidence de 10 ans , il m'a montré son vrai visage . Entre temps j'étais tombé enceinte d'une petite fille . Lors de mon cinquième mois de grossesse , il a décidé de partir de la maison . Au même moment j'apprenais que mon bébé souffrait d'une maladie , je me suis alors retrouver dans un état catastrophique , pour moi c'était la fin du monde , mais heureusement l'accouchement c'est bien passer . Aujourd'hui je suis en instance de divorce avec lui et je me suis rendu compte que j'étais victime d'un mariage gris , j'aimerais savoir ce que je dois faire maintenant , merci de me répondre.